

Nos ancêtres,

□ Cette découverte est tellement importante que la NASA avait préféré la tenir secrète : trois gigantesques vaisseaux spatiaux auraient été repérés dans les anneaux de Saturne, de l'autre côté de notre système solaire ! L'un de ces astronefs a un diamètre voisin de celui de la Terre et un autre mesure plus de cinquante mille kilomètres de long. De plus, le ballet des ovnis serait géré depuis ces mégastations de l'espace par des « para-terrestres », prêts à nous venir en aide.

MISES à jour aux Etats-Unis par deux éminents scientifiques – le docteur Walter Vincenti, professeur d'aéronautique et d'astronautique à l'université de Stanford, et le docteur Norman R. Bergrun, auteur du livre *Ringmakers of Saturn* –, les révélations d'une présence d'engins volants autour de Saturne sont pour le moins troublantes. Et de penser que l'impressionnante mise en scène du film *Independence Day* est encore bien en deçà d'une réalité sans doute suspendue dans l'espace saturnien depuis des millions d'années.

On a, certes, du mal à imaginer que de tels continents artificiels flottent dans la banlieue céleste de Saturne. D'immenses planétoïdes conçus à l'évidence par des êtres dont le savoir technologique dépasse de très loin les actuelles connaissances humaines.

“Para-terrestres”

Cela rejoint la thèse soutenue par le professeur Gérard Demarcq, professeur honoraire de géologie et de paléontologie à l'université de Lyon, qui s'apprete à publier un ouvrage intitulé *La Terre, origine des extraterrestres : la théorie des para-terrestres*. D'après lui, ces para-terrestres ne seraient autres que de « grands ancêtres de l'homme » et les descendants d'une ancienne civilisation très avancée dans le domaine de la technique spatiale. Le professeur Demarcq estime qu'« il

est tout à fait concevable que, voilà une trentaine de milliers d'années, ait pu se développer une lignée humaine intellectuellement très avancée ».

Au lieu de s'orienter, comme les hommes préhistoriques, vers l'utilisation des énergies et des matériaux terrestres, ils se seraient immédiatement intéressés à la physique. Notamment aux forces électro-magnétiques et gravitationnelles. C'est ce qui les aurait conduits, avec la découverte de la pro-

pulsion magnéto-hydro-dynamique, vers la construction de vaisseaux spatiaux ultra-performants.

On trouve ainsi une explication aux nombreux dessins rupestres précolombiens, datés de plus de seize mille ans et représentant des personnages avec leurs combinaisons spatiales et descendant d'engins semblant provenir de l'espace.

Au moment d'un déluge résultant d'une fonte planétaire des glaces, il y a

Ces dessins rupestres précolombiens, datant de seize mille ans et représentant des personnages avec des combinaisons spatiales et des engins interplanétaires, tendraient à démontrer que l'existence des extraterrestres était déjà connue à cette époque.



Jusqu'ici la NASA avait gardé le secret...



Une photo qui n'aurait jamais dû sortir des archives de la NASA et qui représente Saturne et ses anneaux sur lesquels on distingue très nettement la silhouette de trois astronefs géants.

treize mille ans, ces visiteurs « para-terrestres », contraints de déménager leurs bases au sol, auraient pu s'enfermer à bord de véritables arches de Noé volantes, semblables aux astéroïdes qui flottent encore aujourd'hui dans les anneaux de Saturne.

Ils auraient aussi pu créer d'autres bases sur diverses planètes et y laisser des traces aussi étonnantes que des vestiges de sphinx et de pyramides, en tous points semblables à ceux de Gbè-